

LE BIENHEUREUX LOUIS ALLEMAND

Chanoine et custode de l'Eglise, Comte de Lyon

• Abbé de Saint-Pierre-la-Tour

Chanoine et frécenteur de l'Eglise de Narbonne

Evêque de Maguelonne

Cardinal du titre de Sainte-Cécile, Archevêque d'Arles





e nom d'Allemand (Alamanus, Almannus, Alamandus) a été très répandu au moyen âge, soit dans le midi de la France, soit en Italie. Cette

diffusion a fort gêné les généalogistes, et pour la période antérieure au xn° siècle aucun d'eux, du moins à notre connaissance, n'a réussi soit à différencier, soit à grouper en des familles particulières les divers personnages de ce nom. Nous nous bornerons donc à noter l'ancienneté en

Nº 5. - Novembre 1899.